

Das ist nicht überall klar.

Noch gibt es nicht wenig Parteileitungen, die die sozialistische Arbeit mit der Jugend nur den sogenannten Jugendspezialisten von der FDJ überlassen. Das zeigte sich zum Beispiel auf der Bezirksdelegiertenkonferenz in der Wismut.

In dieser Beziehung gibt es auch Schwächen im „Neuen Deutschland“. Das „ND“ gibt als Organ unseres Zentralkomitees die Orientierung auf die Schwerpunkte der Arbeit. Einer der Schwerpunkte ist die sozialistische Erziehung der Jugend. Diese Tatsache müßte unter dem richtigen Gesichtswinkel auch im „Neuen Deutschland“ seinen Widerhall finden. In den Artikeln über Jugendfragen müßte stärker durchklingen, wie die Parteiorganisationen und die einzelnen Genossen die FDJ führen. Wir halten es für falsch, nur immer allgemein über die Jugend zu schreiben und den sozialistischen Jugendverband zu ignorieren. Das zum Beispiel trifft zu für die Berichterstattung über die große Initiative zur Herstellung von zusätzlichen Lokomotiven und das dritte Fest junger Künstler.

Wir freuen uns, daß im Referat des Genossen Walter Ulbricht die Parteiorganisationen darauf hingewiesen werden, daß es die wichtigste Aufgabe aller jungen Genossen ist, aktiv in der FDJ mitzuarbeiten.

In dieser Beziehung sind die Partei- und Arbeiterveteranen Otto Buchwitz, Frieda Düwell, Therese Florin und viele andere ein leuchtendes Vorbild.

Genossen! Die marxistisch-leninistische Führung der Partei in der FDJ ist die Quelle aller Erfolge unserer sozialistischen Jugendorganisation. Das Aufgebot der FDJ zu Ehren des Parteitages zeigt jedem, der es sehen will, wo heute die Jugend der Republik steht. Die Jugend der Deutschen Demokratischen Republik folgt immer bewußter und geschlossener der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Unsere revolutionäre Partei der Arbeiterklasse - das ist heute in Deutschland die Partei der Jugend! Ihr schlagen unsere Herzen entgegen, ihr gehört unser volles Vertrauen. Sie ist die Partei, die der ganzen deutschen Jugend den Weg in eine glückliche Zukunft zeigt.

Ihr könnt gewiß sein: Die Mitglieder der Freien Deutschen Jugend, die Mädchen und Jungen in der Deutschen Demokratischen Republik, werden unter Führung unserer Partei in der ersten Reihe³